
Annex D Price Offer Sheet - Water Trucking 

Item Description/الوصف Quantity
ة م ال

Unit of 
Measure الوجدة

Unit Price in YER
ال ال  سعر الوحدة 

م  ال
Total Price in YER

م  ال ال ال السعر الاجما 

Providing drinkable water trucking services by refilling 35 water tanks points for 60 
days), As per attached Annex (F) SoW and Annex (A-1) Mapping of Water Trucking 
Points in Salah, Al Mudhaffar and Al Qahirah districts - Taiz governorate

LTR

اه)  اه (خزانات م ق إعادة تعبئة 35 نقطة م ب عن ط اه الصالحة لل د و نقل الم توف خدمات تور
اه  محافظة تعز –  لمدة 60 يوما، وفقا للملحق (F) وصف العمل و الملحق (A-1) مواقع نقاط الم

ات: صالة، المظفر، القاهرة، مدي
ل 

Providing drinkable water trucking services by refilling 46 water tanks points for 60 
days), As per attached Annex (F) SoW and Annex (A-2) Mapping of Water Trucking 
Points in At-Ta'iziyah and Saber Al-Mawadem districts - Taiz governorate

LTR

اه)  اه (خزانات م ق إعادة تعبئة 46 نقطة م ب عن ط اه الصالحة لل د و نقل الم توف خدمات تور
اه  محافظة تعز –  لمدة 60 يوما، وفقا للملحق (F) وصف العمل و الملحق (A-2) مواقع نقاط الم

ة و ص الموادم ات: التع مدي
ل 

Total before tax: ة ل ال الجما ق
VAT (if applicable) (إن وجدت) مة المضافة ة الق
Discount (if applicable) (ان وجد) الخصم

The final total price of the offer includes tax and any other expenses for 8,460,000 
LTR of drinkable water
ب ف احري لعدد 8,460,000 ل ماء صالح لل ة واي مصار السعر الأجما النها للعرض شامل ال
 
Company Name: كة اسم ال

Name of Representative: كة ممثل ال

Title: المنصب

Signature and stamp: التوقيع و الختم

Date: ــــخ التار

Tender #: 4790 رقم المناقصة

د  الملحق (D): نموذج  عرض السعر  - تور
ب اء الصالحلة لل ونقل الم

4,050,000 

4,410,000 
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